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Chapter 18 
Intransitive/Transitive Verbs 
小テスト 



新しい漢字	

• 目 
• 的 
• 目的 
• 力 
• 洋 
• 服 
• 洋服 
• 堂 
• 食堂 
• 授 
• 業 
• 授業	


• め、もく 
• てき 
• もくてき 
• ちかり 
• よう 
• ふく 
• ようふく 
• どう 
• しょくどう 
• じゅ 
• ぎょう 
• じゅぎょう	
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どんな目的で世界
を旅行するの？	


洋服と和服とどっ
ちの方が楽です
か？	


お金はないけど、ア
ルバイトに、力仕事
はしたくありません。	


授業に行かないで、
食堂でサボってい
ました。	




第18課　transitive vs. Intransitive verbs	


ドアがあく。　	
 	
ドアをあける。	


電気がつく。 	
 	
電気をつける。	


Intransitive   Transitive 
自動詞(じどうし） 	
他動詞（たどうし）	


“open”	


“turn on”	




自動詞、他動詞って何？？？	


ウーン、、、	


さあ、、、	




Transitive/Intransitive	


• Transitive:  2 entities:  one = actor, the 
other = the one acted on 

• Intransitive:  1 entity:  the action is 
reflected back to the actor	




Closing of a door…	
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Intransitive:  (can) avoid referring to who is responsible. Only 
one entity is involved. 
	


ドアがしまります。	




Closing of a door	
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Transitive:  point out who is responsible for the action	


しゃしょうが、ドアをしめます。	




Transitive/Intransitive	

• “Intransitive Mode of Communication” 

• Avoid a mention of “who is responsible” 
• Describe an action as if it automatically 
happens without any human involvement 

• Indirect →　polite  



Transitive/Intransitive	

•  Transitive:   

•  Describe an event as a cause-effect event 

• きまる　　vs. きめる “to decide” 
• しごとがきまりました。 

•  ”My employment is chosen/decided.” 
• しごとをきめました。  

•  “I chose/decided my employment.”	




自動詞／他動詞 
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私のうちです。	
ボートもあります。	


ながくて、中が広い車
もありますよ。でもガ
レージには入りません

ね、、、	

でかい家だなあ、だれのだ

ろう？？？	
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何？この小さい家？だれの家だろ
う？ガレージもないし、カーポート

はせまいし、、、	


私ので〜す。	




	


スイッチが（　　　　　　　　）。 
電気が（　　　　　　　　）。 
かぎが（　　　　　　　　）。	


ドアが（　　　　　　　　）。	


電気が（　　　　　　　　）。	


ドアが（　　　　　　　　）。 
かぎが（　　　　　　　　　）。	
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私の家は、ぜんぶオートメー
ションですから、私が家に

帰ったら、	

それから私が
出かける時は、、	


入ります	


つきます	

あきます	


あきます	


きえます	

しまります	


かかります	




スイッチを（　　　　　　　　　　）なりません。　 
電気を（　　　　　　　　　　　　）なりません。 
かぎを（　　　　　　　　　　　　　　）なりません。 
ドアを（　　　　　　　　　　　　　　）なりません。 
電気を（　　　　　　　　　　　）なりません。 
ドアを（　　　　　　　　　　　）なりません。 
かぎを（　　　　　　　　　　　）なりません。	
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私の家です。あまりひ
ろくありませんから、
家に帰って来たら、	


それから、出か
ける時は、	


入れなければ	


つけなければ	


あけなければ	


あけなければ	


けさなければ	


しめなければ	


かけなければ	





